

Plauen

Mängelanzeige online aufgeben

[01.07.2013] In Plauen können Meldungen zu Mängeln oder Schäden jetzt online an die Verwaltung weitergegeben werden.

Auf Mängel und Schäden, wie etwa zerstörte oder zugewachsene Verkehrs- und Hinweisschilder oder defekte Straßenbeleuchtungen, können Bürger der Stadt Plauen die Verwaltung in Zukunft via Web aufmerksam machen. Wie die Kommune mitteilt, steht dafür auf dem städtischen Internet-Portal ab sofort ein Online-Formular zur Mängelanzeige bereit.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Plauen, Mängelmelder, Beschwerde-Management, Bürgerservice